長峰小学校ガッツ樂 news

令和2年 Vol. I

令和2年活動始動! マスクして田植え

令和2年6月25日、五年生児童70名でガッツ米の田植えをしました。新型コロナの感染防止のため、参加者全員マスク着用での田植えとなりました。今回も田植えの指導役として、八女農業高校生18名に参加して頂き、保護者も合わせて総勢100名を超える活動となりました。





最初に、㈱福岡九州クボタの担当の方より、田植え機について実際に動かしながら説明して頂きました。





その後、手での植え方を教えて、田植えが始まりました。

泥に足をとられながら、30℃を超える夏日でしたが、時間まで田植えを楽しみました。





児童の感想

- ▶ こんなに田植えが大変だと知らなかった。
- ▶ 上手く苗を泥に指すのが難しかった。
- 暑かったけど、楽しかった。

今年はテレビ取材があり、田植え、草刈り、稲刈り、加工、 販売まで密着取材の予定です。番組名は「日本のチカラ」。

全国の方にガッツ米の活動を見て 頂けるのが楽しみです。

八女市の広報誌にも田植えの様子 を掲載して頂きました。





ショウブで子どもたちにきれいな景色を

豊岡地区自治運営協議会 (坂田寛富会長) では、地域づくり 提高事業として、原本西小学校北部一部といっすって輸在されて 下、Re者他間決定。作付けったない。現実地から広がっていました が、「子どもたちが毎日役かから限下らず最も別としていい。した が、「子どもたちが毎日役から限下らず最も少していい。した になっています。 「日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、王明のには、日本のでは、日本のは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のは







ANT (PER 1)



収穫の日が待ち遠しい!

ゆかっくし」の田島えを行ってした。実験小のス ローガン「前の子ガッリ」から命るおれたの間の 組みは、食用の提取の一限として毎年行かれてま 用立りた夏黒幕校立との協力のもと、年年かけて 用立りた夏黒幕校立との協力のもと、年年かけて 食の大切つを展示の仕組みを守みています。礼 なの大切つを展示の仕組みを守みています。礼 なの大切の感謝に下降っていた様子でしたが 能はに見だらけたなり容易から、最初は をはに見だられてなるが与事はよる。 ました。子とのたちからは「大きだ なったります。というまま。 なったりままる。 をはこれたからなどのなが与事はよのない。 ました。子とのたちからは「大きだ なったりまた。